

Gobierno cubano mantiene compromiso con la paz en América Latina y el Caribe



Imagen: Archivo.

La Habana, 14 feb (RHC) El gobierno de Cuba conmemoró este martes el aniversario 56 del Tratado de Tlatelolco con el compromiso de mantener su defensa de América Latina y el Caribe como Zona de Paz.

El ministro de Relaciones Exteriores de nuestro país, Bruno Rodríguez, dijo en la red social Twitter que su país continuará abogando por un mundo libre de armas nucleares y se honra en formar parte de una región proclamada oficialmente Zona de Paz.

En ese espacio virtual, la Cancillería cubana divulgó un mensaje en el que señaló que La Habana ratifica su compromiso con el desarme nuclear como máxima prioridad en la esfera del desarme, y con la no proliferación en todos sus aspectos.

El Tratado para la Proscripción de las Armas Nucleares en América Latina y el Caribe -conocido como Tratado de Tlatelolco, México- fue ratificado por todos los países de la región.

La finalidad de este mecanismo multilateral es prohibir el ensayo, uso, fabricación, adquisición o emplazamiento de ese tipo de armamento en esta parte del planeta y es considerado un importante antecedente para la proclamación, en enero de 2014, de América Latina y el Caribe como Zona de Paz. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/313776-gobierno-cubano-mantiene-compromiso-con-la-paz-en-america-latina-y-el-caribe>



Radio Habana Cuba